

Indeterminaciones

ANDRÉS SEGOVIA

Si tuvieras que contar con los dedos de la mano la música que llevarías al Polo Norte, ¿conserverías tus pulgares?

Un copo de nieve en la estufa ardiente

¿El aire es la fonoteca
más antigua del mundo?

ASCENSOR

Disculpe. Olvidé mi paraguas en el

Recientemente se descubrió que la producción de leche en vacas que escuchan música sinfónica aumenta un 7,5 %. ¿Qué clase de mamífero es usted?

Los museos y las academias son cajas de leche

¿Es la palabra “música” música?

Según creo entender, la música es avío que no lleva a lo que viene, pero menos aún a lo que va. ¿No sería mejor no escribir ninguna partitura y vaciar toda forma de sonido?



Beber el río Hsichiang de un solo trago